

Le Premier ministre Ralph Gonsalves conclut sa visite productive au Venezuela



La Havane, 9 février, (RHC)- Le Premier ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Ralph Gonsalves, a conclu ce mercredi une brève visite au Venezuela que le président Maduro a qualifiée de productive.

Après avoir reçu Ralph Gonsalves qui assure d'ailleurs la présidence tournante de la CELAC, la Communauté des États latino-américains et caribéens, le Chef de l'État vénézuélien, Nicolas Maduro, a en effet qualifié de productive la réunion pour passer en revue l'agenda du travail conjoint, de la coopération, de l'union et de la fraternité entre nos peuples.

Au début du mois, lors de l'inauguration d'un parc scientifique et technologique, le président Maduro avait avancé qu'il allait proposer à Ralph Gonsalves la tenue à Caracas d'une grande réunion scientifique et technologique de la CELAC dans le but de créer un institut latino-américain et caribéen qui rassemble les sciences, les connaissances, les technologies et les expériences des 33 pays membres de ce mécanisme de concertation.

Il est merveilleux que nous puissions jeter les bases solides d'une union latino-américaine et caribéenne pour la connaissance, l'éducation, la science et la technologie, que nous puissions partager la production d'une alimentation saine et écologique, exempte de produits chimiques polluants et destructeurs pour la terre, l'eau et la vie humaine, a-t-il fait remarquer.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313206-le-premier-ministre-ralph-gonsalves-conclut-sa-visite-productive-au-venezuela>



Radio Habana Cuba